



Crazy 疯狂英语



15
句

最简单的方法
写作文

模板作文

· 六级版 ·

金 铭◎策划 李建萍◎主编

编者：丁平磊 张淑芳 祝平 黄芑

本书严格按照教育部制定的最新《大学英语课程教学要求》（教学大纲）中所规定的书面表达部分要求和近十年英语六级考试题而精心挑选和编写而成。

ISBN 978-7-88490-267-5



9 787884 902675 >

中山大学出版社

H319.9
567

疯狂英语 15 句模板作文

江苏工业学院图书馆

藏书章

主编
编者

李建萍

丁平磊

祝平

张淑芳

黄芑

版权所有 翻印必究

图书在版编目 (CIP) 数据

疯狂英语 15 句模板作文 / 李建萍编著. —北京:

中山大学音像出版社, 2007. 3

ISRC CN-F22-07-0001-0/A · G4

I. 疯… II. 李… III. 英语—学习

策 划: 金 铭

责任编辑: 陈文杰

编 者: 李建萍 丁平磊 张淑芳 祝平 黄芑

责任校对: 闫雁汾

出 版: 中山大学音像出版社

版权提供: 京珍文文化有限公司

地 址: 广州市新港西路 135 号

邮 编: 510275 传真: (020) 34297458

经销单位: 广东新华发行集团

规 格: 889mm × 1194mm 1/32 印张 9.625 字数 30 万字

版次印次: 2007 年 3 月第一版 2007 年 3 月第一次印刷

电子邮箱: gssdwh@vip.sina.com

业务电话: 010 - 82561807/82561988

书 号: ISRC CN-F22-07-0001-0/A · G4

定 价: 28.00 元 (一书一光盘)

前言

Preface

教育部高等教育司制定的最新《大学英语课程教学要求》(教学大纲)中,对书面表达能力的较高要求是:能就一般性的主题基本表达个人观点;能写所学专业论文的英文摘要;能撰写所学专业的英语小论文;能描述各种图表;能在半小时内写出150个词的短文,内容完整、条理清楚、文理通顺。

书面表达是英语六级考试的必考题型,写作部分的分值高达15分,目的旨在考查考生用英语进行书面表达的能力和水平。书面写作是一项综合性的考查,包括学生的词汇量、单词和词组的运用能力、语法知识的掌握程度、组句能力以及整体的构思和写作能力,而且要中心思想明确、切中题意、条理清楚、无重大语法结构和拼写错误。其内容涉及考生的学校生活和学习、所熟悉的生活领域以及热门话题。

纵观十几年的六级试题,书面表达的体裁变化不大,主要有记叙文、说明文、议论文、应用文等,其形式包括看图说话、要点提示、图表说明、信件等。作文的内容和题目主要涉及校园生活、同学友谊、业余爱好、品德教育、社会热点、求职求学等。

为了配合考生考前的全面复习和准备,我们编写了这本《疯狂英语15句模板作文》,模板作文将全文大致分为三个段落,每个段落大致为4-5句,每句平均字数不少于10个。句型结构固定,语言精练,既可以保证考生作文在内容上不偏离作文试题的要求,又保证了考生在短时间内套用固定句型在作文字数上恰到好处地符合试题的字数要求,这样就

大大节约了考生的写作时间，减小了考场压力。初学者可以先套用模板练习，待到能够熟练应用模板写作时，可以自由发挥更为适用的句型。“先写死，后写活”正是模板作文的独特之处。本书由议论文、记叙文、图表文、说明文、描写文和应用文六大部分构成，每一部分包含若干模板，共计19个模板，分别用于描写人物、事物、活动、节日、个人观点等。每篇范文包括五个部分：范文、段落分析、写作要求、句子结构解析、译文。范文选择的原则是“广、全、多”，目的就是让考生熟悉各类题目，背诵各种体裁的范文，从而达到举一反三的效果，达到“熟读唐诗三百首，不会作诗也会吟”的意境。只要经过反复练习和背诵，你不仅能够提高英语写作水平，而且可以大大增强英语的记忆能力。再加上译文和段落分析的帮助，你会在很短的时间里，把所有的范文倒背如流、烂熟于心。本书是每一个准备参加英语六级的考生必备的参考书。

李建萍

目录

Contents

第一部分 议论文

模板一 原因分析类	(2)
1. 论考研热	(3)
2. 男女平等	(6)
3. 电视广告	(8)
4. 电子游戏的危害	(10)
5. 论中国的开放政策	(12)
模板二 对比分析类	(15)
6. 继续学习还是找工作	(16)
7. 是在医院还是在家里度过自己的最后时光	(19)
8. 小说能比教科书教给我们更多的生活知识	(21)
9. 无子女的夫妻生活会更好吗	(23)
10. 在城市还是在乡村生活	(25)
模板三 分析建议类	(28)
11. CET 改革	(29)
12. 私家车	(32)
13. 人口控制	(34)
14. 与罪犯斗争	(36)
15. 停止使用一次性物品	(38)

模板四 各抒己见类 (40)

16. 奥斯卡对中国真的很重要吗? (41)
17. 论中国的大学收费制度 (44)
18. 电脑购物 (47)
19. 到中国西部去的利与弊 (49)
20. 发放奖金是好事吗 (51)

模板五 批驳分析类 (53)

21. 少年的道德水平下降问题 (54)
22. 金钱是衡量成功的唯一标准吗 (57)
23. 论科技的负面作用 (59)
24. 上大学就是为了拿学位吗 (62)
25. 幸运数字果真能带来好运吗 (65)

模板六 理由陈述类 (67)

26. 中非友谊长存 (68)
27. 我的考试观 (71)
28. 论竞争 (74)
29. 我为什么做兼职工作 (76)
30. 向假冒伪劣商品说不 (79)

第二部分 应用文

模板七 书信类 (82)

31. 求职信(一) (83)
32. 求职信(二) (86)
33. 投诉信(一) (89)

34. 投诉信(二)	(91)
35. 感谢信	(93)
36. 求助信	(95)
37. 自荐信	(98)
38. 推荐信	(100)
39. 询问信	(103)
40. 邀请信	(105)
模板八 日记、简历、便条类	(107)
41. 日记一则:一次难忘的考试	(108)
42. 简历	(110)
43. 请假条	(113)

第三部分 图表文

模板九 图表类	(116)
44. 北京的吸引力	(117)
45. 不同的交通方式	(121)
46. 研究生入学人数的增加	(124)
47. 假冒伪劣产品	(127)
48. 贫困线下的人口数量	(131)
49. 参加培训班有必要吗?	(135)
50. 中国农民收入发生的变化	(138)
51. 艾滋病患者是如何感染病毒的?	(141)
52. 死亡的各种原因	(145)
53. 中国科学成就的突破	(149)

模板十 列表文	(155)
54. 手机在中国	(156)
55. 中国在奥运会上夺得的金牌	(160)
56. 地区和人口	(163)
57. 为什么越来越多的电视观众观看体育节目	(166)
58. 美国与中国学生收入来源的比较	(170)

第四部分 说明文

模板十一 阐释现象类	(174)
59. 网络教育	(175)
60. 盗版产品	(178)
61. 电脑游戏的危害	(181)
62. 广告效益	(184)
63. 一条新法律	(187)
模板十二 解决问题类	(190)
64. 如何支付大学学费	(191)
65. 聆听演讲的技巧	(194)
66. 如何控制愤怒情绪	(197)
67. 再就业	(200)
68. 面试的第一印象	(203)
模板十三 对比举例类	(206)
69. 校园生活	(207)
70. 书本知识与实际经验	(210)
71. 欲速则不达	(213)

72. 科技正改变着我们的生活 (216)
73. 互联网 (219)

模板十四 实用性说明类 (222)

74. 如何使用图书馆 (223)
75. 如何包饺子 (226)
76. 如何养成良好的学习习惯 (228)

第五部分 描写文

模板十五 写人 (232)

77. 章子仪——东方美人 (233)
78. 一个可怜的人 (236)
79. 祖父 (238)
80. 姚明——气质型男人 (240)
81. 流行小天王——周杰伦 (243)

模板十六 写景 (245)

82. 北京欢乐谷 (246)
83. 美丽的景色 (249)
84. 春日的清晨 (252)
85. 圣地西藏 (255)
86. 我的宿舍 (258)

模板十七 写物 (261)

87. 福娃——中国的特殊使者 (262)
88. 06年德国世界杯吉祥物——格里奥六世 (265)

89. 08年北京奥运会会徽 (267)
90. 我的书架 (270)

第六部分 记叙文

模板十八 叙事 (274)

91. 车祸见证 (275)
92. 首次飞机旅行 (278)
93. 面试 (281)
94. 我缘何喜欢学习英语 (284)
95. 一次公众演讲的经历 (287)

模板十九 记人 (290)

96. 一位值得尊敬的老师 (291)
97. 我的室友 (294)
98. 母亲节 (296)

第一部分

议论文



模板一

——原因分析类

(S1) It is _____ . (S2) As you _____ , you'll _____ . (S3) Besides, you can _____ . (S4) Finally, _____ you can get to _____ . (S5) Today people are fond of _____ .

(S6) The main reason why people _____ is _____ . (S7) For example, _____ . (S8) For another example, _____ . (S9) When people _____ , they will _____ .

(S10) _____ is also one of the best _____ . (S11) You may have read or heard something about _____ . (S12) Furthermore, _____ .

(S13) No matter _____ you are, there is always _____ . (S14) The _____ is no less _____ . (S15) So I think _____ .



1. On Graduate Mania

(S1) Nowadays, to go to graduate school has become a fashion. (S2) As a result, the number of postgraduates is constantly rising. (S3) Each year, thousands of enterprising young men sit for the National Graduate Entrance Exam. (S4) What are the causes for such a phenomenon? (S5) Let's analyze them from the aspect of a larger social context.

(S6) First, in a competitive society, employment pressure is becoming fiercer and fiercer and the desire to get a better job impels numbers of people to enroll in the Graduate Entrance Exam. (S7) Owing to the enhancement of educational standards, a bachelor's degree is no longer evaluated as a sufficient qualification to ensure a decent job. (S8) Secondly, some people find their knowledge inadequate to meet the demands of this ever-changing world though they have been employed for several years. (S9) Thirdly, a large number of under graduates haven't got jobs by the time they graduate from universities. (S10) For them, going on studying and getting a master's degree maybe the only thing they can do at that time. (S11) Finally, many undergraduates still don't know what they may do after graduate, so they just follow suit.

(S12) In my view, we have to think carefully before we make the decision to apply for graduate school. (S13) With the increase of numbers of postgraduates, a master or even a doctor degree also can't ensure you a decent job. (S14) We must bear in mind that it is not your diploma but your ability that eventually enables you to get a satisfactory job. (S15) So we must consider these questions before we hurry to make the choice.

第一段: 针

对目前存在的
考研热现状,提
出从社会大背
景下分析原因。

第二段: 从

四个方面分析
产生考研热的
原因。

第三段: 对

于考研热提出
自己的看法。



从句子看文章

- S1. **说明现状** Nowadays, to go to graduate school has become a **fashion**.
巧用“fashion”一词,表明人们对于考研的热衷。
- S2. **从现象引出结果** **As a result** the number of postgraduates is constantly rising.
As a result 结果,导致
- S3. **深入描写** Each year, thousands of enterprising young men **sit for** the National Graduate Entrance **Exam**.
请注意 sit for...exam 的搭配用法。
- S4. **提出问题** **What are the causes for** such a phenomenon?
“What are the causes for...”提问的好句型,注意掌握。
- S5. **承上启下** Let's analyze them from the aspect of a larger social context.
针对这一特定时期出现的问题,将论述限定在社会大背景下,会使论据更有说服力。
- S6. **论据一** **First**, in a competitive society, employment **pressure is becoming fiercer and fiercer** and the desire to get a better job impels numbers of people to enroll in the Graduate Entrance Exam. 指出就业压力大是原因之一。
Pressure 和 fierce 是个好搭配。
- S7. **支持上述论据** **Owing to** the enhancement of educational standards, a bachelor's degree is no longer evaluated as a sufficient qualification to ensure a decent job.
介词词组“owing to”的使用,使句子的因果关系更加明显。
- S8. **论据二** **Secondly**, some people find their knowledge inadequate to meet the demands of this ever-changing world though they have been employed for several years.
社会变化日新月异,人们需要不断学习。从上班族的角度出发论证。
- S9. **论据三** **Thirdly**, a large number of under graduates haven't got jobs by the time they graduate from universities.
谈论现实问题,应届毕业生找不到工作,所以选择读研。
- S10. **补充上句** For them, going on studying and getting a master's degree maybe the only thing they can do at that time.
- S11. **论据四** **Finally**, many undergraduates still don't know what they may do after graduate, so they just **follow suit**.

follow suit 是固定搭配,意思是“仿效别人”。

- S12. **提出自己的观点** In my view, we have to think carefully before we make the decision to apply for graduate school.

在逐一分析考研热产生的原因后,提出自己对于这一问题所持的态度。

- S13. **反面阐述** With the increase of numbers of postgraduates, a master or even a doctor degree also can't ensure you a decent job.

即使有学位也不能保证找到好工作。

- S14. **总结句** We must bear in mind that it is not your diploma but your ability that eventually enables you to get a satisfactory job.

注意句中的几个短语:bear in mind(牢记),not...but(不是……而是),enable...to(使……能够)。

- S15. **再次强调自己的观点** So we must consider these questions before we hurry to make the choice.



译文

1. 论考研热

如今,考研已经成了一种时尚,从而使得研究生的数量持续上涨。每年都有成千上万的有志青年参加全国研究生考试。是什么导致了这种现象呢?我觉得我们只能从大的社会背景中找出一些潜在原因。

首先,在一个竞争的社会,就业压力越来越大。为了找一份较好的工作,很多人参加研究生考试。而由于教育水平的提高,本科文凭已不足以确保找到一份体面的工作了。其次,对于有些人来说,虽然已经上了几年班,却发现自己的知识依旧不能满足这个日益变化的世界的需要。第三,有些毕业生在毕业的时候仍然没有找到工作,对于他们来说,继续读书获得一个硕士学位可能是他们唯一能做的事情。最后,还有一些人不知道自己毕业后要做什么,于是就随了大流。

在我看来,在我们决定申请念研究生之前,应该将一些问题仔细考虑一番。随着研究生人数的增加,硕士甚至博士文凭也不能确保我们找一份体面的工作。我们必须牢记,是我们的能力而不是我们的文凭最终使我们获得一份满意的工作。所以,我们在匆忙做出考研决定之前必须考虑这些问题。

2. Equality between Men and Women

(S1) At present, more and more people think that men and women should enjoy equal rights. (S2) Many countries even have passed laws to guarantee such equality between different sexes. (S3) Accordingly, the number of business women, female drivers, female scientists and female leaders are considerably increasing.

(S4) There are four main reasons for the improvement of women's status. (S5) First, women themselves have been persistently struggling for equality. (S6) They are no longer satisfied with waiting at tables at home. (S7) Secondly, men also realize that women are not born inferior to them. (S8) Women have the ability to challenge men in many ways. (S9) Thirdly, social development has produced a great demand for women's participation in every field. (S10) There are now no longer certain jobs or certain places that are closed to women. (S11) Fourthly, women tend to play more and more important roles in supporting family in terms of money. (S12) Women's income has become an indispensable part in the family finance.

(S13) In spite of these changes, the complete liberation of women has not been fully realized. (S14) Prejudice against women is still deeply rooted in some people's mind, especially in distant rural areas. (S15) So, mankind should take further painstaking efforts to really realize equality, and women still have a long way to go before they really enjoy the equal rights as men.

第一段: 肯定了文章的标题, 简要陈述男女地位的现状。

第二段: 从四个方面分析女性地位提高的原因。

第三段: 针对目前的现状, 对男女实现完全平等的前景进行展望。

